

平成29年8月28日

熊谷学園 2-3 期 南京玉すだれクラブ(70回公演)報告  
29.8.27 介護老人保健施設 はなみずき 深谷市柏合

今日の公演は初めて伺う施設です。以前から根岸さんが深谷から美里町に帰る途中に気になっていた施設です。本日の公演は施設の「納涼祭」で特に招かれました。そして今回は70回目の記念すべき公演です。村田は前日に同施設の倉橋さんを訪ね、公演会場や公演スケジュール、音響などの打ち合わせを行い、大規模な祭りである事を知りました。午後1時50分からの公演で、職員の方々の「ソーラン踊り」などの中で、外部からの公演は我々グループだけで名誉な事です。1時10分に5人のメンバーがそろい、1時45分から始まっている祭りの最中控室に入りました。会場には入所者の方とその家族を合わせ約150人の人が約50脚のテーブルを囲み、約30人程の職員を加えた方々が、既に始まっている余興を楽しんでいました。

司会者のアナウンスで会場に入場すると大きな拍手で迎えられました。司会者の紹介の後、マイクを戴き最初に舂田さんの口上から始まる「南京玉すだれ」を演じました。勿論会場からは大きな手拍子をいただきました。続いて職員参加の「サザエさん体操」です。根岸さん担当の元気な掛け声で音楽に乗せて曲が始まると、会場の大部分の方々から手を上げ、体を動かす動作がみられ、「納涼祭」が次第に盛り上がり始めるのを感じました。

最後は「東京五輪音頭」です。これも好評で会場からは大きな手拍子が聞かれました。指定された20分の公演が終わり、会場の方々の拍手を背中に受け退場しました。帰りに近くのグリーンパークパティオに寄ってコーヒーを飲みながら今日の反省会をして、4時30分近く散会しました。



